

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat, karunia, rahmat dan kasih sayang-Nya. Hanya atas izin Allah SWT penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Studi Deskriptif Mengenai *Happiness* pada Mahasiswa Pengguna Sosial Media di Bandung”. Penelitian ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mengikuti sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung.

Pada skripsi ini telah tersusun beberapa bab yang menjelaskan mengenai penelitian ini, yang terdiri dari:

Bab I PENDAHULUAN: Membahas mengenai latar belakang penelitian serta kesenjangan yang terjadi, identifikasi masalah sehingga tergambar inti dari permasalahan, maksud dan tujuan penelitian untuk menggambarkan mengenai sasaran umum dan sasaran spesifik yang akan dicapai oleh penelitian ini, dan diuraikan pula kegunaan penelitian secara teoritis dan praktis untuk menggambarkan manfaat melakukan penelitian ini.

Bab II TINJAUAN TEORITIS: Membahas mengenai teori *Happiness* dari Seligman yang menjadi acuan dasar penelitian ini serta kerangka pikir yang menggambarkan alur pemikiran penelitian.

Bab III METODE PENELITIAN: Membahas mengenai metode penelitian yang digunakan, menjelaskan mengenai variabel dan operasionalisasi variabel yang terdapat pada penelitian, menguraikan alat ukur, menggambarkan daerah penelitian dan subjek penelitian berdasarkan kriteria serta teknis analisis yang digunakan

untuk menjawab permasalahan dalam penelitian ini.

Bab IV HASIL DAN PEMBAHASAN: Membahas mengenai hasil pengolahan data dan pembahasan mengenai gambaran *Happiness* pada Mahasiswa pengguna media sosial di Bandung.

Bab V SIMPULAN DAN SARAN: Membahas mengenai simpulan yang diperoleh dalam menjawab pertanyaan penelitian dan saran yang peneliti ajukan untuk pihak-pihak terkait.

Akhir kata, peneliti sangat menyadari berbagai kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai bahan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti, responden dan seluruh pengguna media sosial, serta bagi pembaca pada umumnya.

Bandung, Januari 2020

Dzar Nurul Halimah